

玉島地域安全ニュース

平成28年9月号

玉島警察署管内
防犯連合会
事務局 玉島警察署内

ポケモンGOで遊ぶ時の注意点

7月から、スマートフォン向けゲームアプリ「ポケモンGO」の配信が日本でもスタートしましたが、海外だけでなく全国でも交通事故やトラブルが発生しています。楽しく安全にプレイできるよう、以下のことに注意してください。

歩きスマホはダメですよ！

駅のホームで電車に接触したり、車にひかれる例が起きており、歩きスマホは大変危険です！
自動車・自転車を運転しながらのプレイも絶対にダメです！

個人情報を守ろう！

ニックネームに本名を使用すると危険です。SNSに写真を投稿する時は、家が特定されますので、家の近くのものはやめておきましょう。また、写真にはGPS情報が付かないように設定しましょう！

会おうという人には注意！

ゲームを理由に会おうという人には十分警戒してください。どうしても会わないといけない時は、大人と一緒に、人が多い場所で会うようにしましょう。また、知らない人に「家にレアポケモンがいる」等と誘われてもついて行ってはダメです！

危険な場所には立ち入らない！

ゲームをしながら歩いていて、池や崖から落ちたり、立入禁止場所に入ったりする例が起きています。周りをよくみて危険な場所には行かないようにしましょう。

偽アプリに注意！

マルウェア入りの偽アプリがあるかもしれません。アプリは正規のものを利用しましょう！

この他にも、「熱中症に気をつける」、「予備の電池を持つ」、「予備の連絡手段を持つ」など、様々な注意をしましょう！

注意！ 乗り物盗が多発しています！

玉島署管内で自転車・オートバイ盗が増加しています。

被害にあわないためにも、次のことに注意しましょう！



- ① 駐輪するときは必ずカギをかけましょう！
- ② 備え付けのカギだけでなく、違う種類のカギで2ロックしましょう！
- ③ 防犯登録も必ずしましょう！
- ④ 路上に止めず、監視が行き届いた駐輪場にとめましょう！

